

Obra se titula "Un verde manto de impunidad"

LA TERCERA, 3-IX-1994, p. 6

Libro revela detalles del caso degollados

"Este libro revela que no todos los culpables recibieron su merecido castigo y circulan hoy por las calles en completa impunidad y bajo una aparente inocencia", señaló ayer el ex ministro de Minería Alejandro Hales, al entregar un comentario en el lanzamiento del libro "Un verde manto de impunidad", de los abogados del caso degollados, Nelson Cauco y Héctor Salazar.

La ceremonia se realizó en la sede de la Fundación de Ayuda Social de las Iglesias Cristianas (Fasic) y contó con la presencia del director de esa institución y obispo luterano, William Gorsky; Claudio González, secretario de la organización, y cerca de un

centenar de invitados. Entre ellos se contaron abogados de derechos humanos, familiares de detenidos desaparecidos y ejecutados políticos y también las personas más cercanas a las víctimas del triple deguello: José Manuel Parada, Manuel Guerrero y Santiago Nattino, asesinados en marzo de 1985.

La obra fue editada por Fasic y Ediciones Academia, perteneciente a la Universidad Academia de Humanismo Cristiano.

HOMENAJE

"La inocencia no es sólo una falta de condena, sino que, como muchos abogados

sabemos, puede ser que a veces no está acreditado el delito", agregó Hales.

Respecto del libro, el ex ministro señaló que "es un homenaje a los que lucharon para que se supiera la verdad".

"La publicación deja en evidencia tanto crimen, tanto delito, tanta mentira y tanta impunidad ocurridos en ese marzo sangriento de 1985", consignó el ex secretario de Estado.

CAUCOTO

En tanto, el abogado Nelson Cauco, uno de los autores, dijo que "esta es una invitación a recordar al Chile de 1985, a reencontrarnos con el temor y, también, a la búsqueda de la verdad".

"Esa verdad va surgiendo a medida que entran en contradicciones los propios autores de los delitos y, poco a poco, entregan más y más detalles de lo que realmente sucedió", indicó el abogado.

"Tenemos un imperativo moral e histórico para contar lo que pasó. Nadie lo puede desmentir y no vamos a permitir que se tergiversen la historia", expresó Cauco.

"La verdad ya ha sido dicha, la gente sencilla sabe la verdad y ha dado su veredicto", manifestó el profesional.

El libro consta de 194 páginas y contiene fotografías inéditas del proceso sobre la reconstitución de escena del triple homicidio.

En nueve capítulos y un epílogo, narra en forma exhaustiva lo ocurrido con el secuestro de José Manuel Parada, Manuel Guerrero y Santiago Nattino, quienes finalmente aparecieron degollados a fines de marzo de 1985.

También cuenta el secuestro de profesores ligados a la ex Asociación Gremial de Educadores de Chile (Agech) y del arquitecto Ramón Arriagada, delitos ligados al crimen principal.



Héctor Salazar, abogado y uno de los autores de la obra, entrega un ejemplar a la viuda de Santiago Nattino, Elena Reyes.

José Ale

Libro revela detalles del caso degollados [artículo] José Ale.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ale, José

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro revela detalles del caso degollados [artículo] José Ale. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa